



PREOCUPA a oposición que entren recursos ilegales a campañas; renuncia Kempis a bancada de MC; acusa exclusión de género.

Indira Kempis se separa de MC en el Senado

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

LA LEGISLADORA Indira Kempis anunció su separación del grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano (MC) en el Senado de la República.

A través de sus redes sociales compartió su decisión, luego del proceso interno para elegir al candidato presidencial del partido, en el que acusó exclusión y violencia política de género para favorecer la postulación del gobernador de Nuevo León, Samuel García, quien finalmente tuvo que desistir de la candidatura.

Kempis Martínez aclaró que, pese a su separación de la bancada, continuará con el proceso jurídico que inició ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) precisamente por el reclamo que tiene ante Movimiento Ciudadano por la elección del abanderado presidencial.

EL LÍDER nacional del PRI, Alito Moreno, reconoció ayer la decisión de la senadora Indira Kempis de dejar MC, y abrió la puerta al diálogo y la "construcción de puentes".

Eltip

"Decidí separarme del Grupo Parlamentario de @MovCiudadanoMX en el @senadomexicano. Mi gratitud con la gente que confía en mi trabajo, ideas y visión por Nuevo León y México. El juicio para proteger mis derechos políticos electorales en el @TEPJF_informa continuará", publicó en redes sociales.

En el oficio en el que Kempis Martínez notificó su decisión a la presidenta del Senado de la República, Ana Lilia Rivera, le pidió que girara las instrucciones correspondientes para que las áreas administrativas realicen el trámite respectivo para que se formalice la separación de la bancada naranja.

"Sirva la presente para enviarle un cordial saludo, al tiempo de informarle que con fundamento en los artículos 8, numeral 1, fracción IV, y 25 del Reglamento del Senado de la República, he tomado la decisión de dejar de formar parte del grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano a partir del día de hoy (ayer).

"En ese sentido, le solicito atentamente gire sus apreciables instrucciones a quien corresponda, a efecto de informar a las áreas administrativas de este Senado de la República, para los efectos legales y administrativos correspondientes", expuso en el documento la legisladora.

5

Años lleva Kempis como integrante de MC



INDIRA KEMPIS
@IndiraKempis
Senadora

DECIDÍ SEPARARME del Grupo Parlamentario de @MovCiudadanoMX en el @senadomexicano. Mi gratitud con la gente que confía en mi trabajo, ideas y visión por Nuevo León y México. El juicio para proteger mis derechos políticos electorales, en el @TEPJF_informa continuará.